

青少年育成だより 二平成 29年度9月号二

# いちきくしきのっ子

いちき串木野市教育委員会 社会教育課

〒899-2192

いちき串木野市湊町1丁目1番地 電話0996-21-5128



## 郷土の祭り

小学生・中学生が、地域のお祭りに、元気に参加！

夏休み期間中、各地域で様々な祭りや行事が行われ、多くの小学生・中学生が参加しました。上級生や地域の皆さんに郷土芸能の踊りを習ったり、祭りの歴史を聞いたりして、郷土について学びました。また、家庭でも祭りを通して、親から子へ、子から孫へと語りつがれ、受け継がれ、一緒に参加することで家族の絆が深まりました。



7月29日「祇園祭」



8月6日「市来の七夕踊」



8月20日「羽島南方神社太鼓踊」



8月27日「川上踊」

今後、9月23日開催予定の虫追踊をはじめ、各地域でふるさとの催しが開催されます。家族や友達と一緒に見学に行きませんか？

郷土の歴史や祭りの成り立ちなど、新しい発見があるかもしれません。

**毎月第3日曜日は「家庭の日」です**

# アドベンチャーin こしき島 ～協力・努力・全力を学びました～

台風5号の影響で、8月2日～3日の1泊2日に短縮されましたが、市子ども会育成連絡協議会主催の「アドベンチャーin こしき島」が実施されました。参加した小・中学生24名は、甌島でボランティアの高校生や専門学校生などと一緒に炊飯活動や星空観察、星空コンサートなどいろいろな体験活動を行いました。



甌島では自転車で移動



朝ご飯作り



星空観察・星空コンサート



バンガローの前で記念写真

## ～参加者の感想から～

- みんなと一緒に自転車で上り坂を登るとき、たがいに励まし合った。
- サイクリングは、足が痛くなったけど、お互い応援し合って素晴らしいと思った。  
「協力・努力・全力」ということは、生活する中でとても大事なことだと思った。
- 初めて自分たちでご飯を作って、とても楽しかった。ご飯もおいしかった。
- いつもはお母さんがお皿を洗っているけど、自分たちでお皿を洗ってお母さんはたいへんだなと思った。
- 星空コンサートは、尺八の音色がとてもきれいだった。尺八の種類もたくさんあってとてもびっくりした。

## ～保護者の方から～

- 初めての参加でした。ワクワクしている気持ちと、不安な気持ちで送り出しましたが、台風で1泊2日になり、残念でした。ですが、本人はこの1泊2日で大きく成長し、たくましくなっていました。とても良い体験ができました。